

LA LIBERTAD CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA CULTURA EDICTOS Y CLASIFICADOS

CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Generales > El gran dañino oso de Petro en Dubái

Generales Opinión

El gran dañino oso de Petro en Dubái

diciembre 4, 2023











Por Jorge Robledo

Con una delegación enorme, de 300 personas, y como si fuera una genialidad, en la conferencia 28 del clima en Dubái, Gustavo Petro hizo el ridículo al atreverse a decir: "Colombia ha dejado de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas". Y es un oso porque ese es un evento con gente informada, que sabe que así Petro condena a Colombia a quedarse sin su producción y exportaciones de hidrocarburos, irremplazables para la economía nacional, la obliga a importarlos a costos bastante más altos para el país y en nada modifica el problema del cambio climático global ni agiliza la transición energética.

Para empeorar su discurso bufo de falso ambientalismo, lo dijo poco después de anunciar que promoverá acuerdos con el gobierno de Venezuela para que Ecopetrol explote petróleo y gas en ese país y los importe a Colombia –a costos mayores que los nacionales–, con lo que confesó que sí hay riesgo de quedarnos sin hidrocarburos, pues las reservas probadas apenas si alcanzan para unos siete años. "El gas y el petróleo de Venezuela son buenos y los de Colombia son malos", es lo que en la práctica dice. Ni que fuera venezolano. Su ridículo nacional e internacional se agiganta porque se sabe que el aporte de Colombia a los gases del cambio climático en el mundo es pequeñísimo, de menos del 0,6 por ciento, y que el CO2 por consumo interno de petróleo, gas y carbón es menor al 0,2 por ciento del global.

Si Petro no contara con tanta alcahuetería en Colombia, no se habría atrevido a hacer el papelón que hizo en Dubái. Porque allá, por cortesía diplomática, el disparate no se menciona y aquí suele presentarse suavizado.

Comenta aquí:

1 comentario

Ordenar por Los más antiguos +



Añade un comentario..

Ultimas Noticias



Bloqueo en vía principal de Piojó y Alcaldía: Damnificados del 2022 protestan por falta...

Redacción3 La Libertad - diciembre 4, 2023

Más de 50 familias víctimas de una falla geológica en el barrio Cementerio de Piojo Atlántico exigen soluciones tras un año sin reubicación. En una...



Corte Constitucional: Un baluarte del equilibrio institucional en Colombia

Redacción3 La Libertad - diciembre 4, 2023

La Corte tiene la palabra en los cambios legislativos y gubernamentales, preservando el equilibrio de poderes en medio de controversias. En medio de la dinámica...



Transformación Imparable: Gobiernos del Cambio dejan huella en Santa Marta

Redacción3 La Libertad - diciembre 4, 2023

Obras significativas en infraestructura, educación, salud y más marcan un hito en el desarrollo de la ciudad. La ciudad de Santa Marta, en el departamento...



Essmar realizará corrección de fuga sobre la línea Manzanares y lavado de tanque en...

Redacción1 La Libertad - diciembre 4, 2023

La Empresa de Servicios Públicos del Distrito de Santa Marta, ESSMAR E.S.P. informa a la ciudadanía que el martes 5 de diciembre se realizará...



Cero homicidios el primer fin de semana de diciembre en Barranquilla. 22 personas capturadas...

Redacción1 La Libertad - diciembre 4, 2023

Con una reducción del 13% en delito de lesiones personales y la incautación de 3 armas de fuego ilegales En desarrollo del plan de seguridad...

Más Leídas



Bloqueo en vía principal de Piojó y Alcaldía: Damnificados del 2022 protestan por falta...

Redacción3 La Libertad - diciembre 4, 2023

Más de 50 familias víctimas de una falla geológica en el barrio Cementerio de Piojo Atlántico exigen soluciones tras un año sin reubicación. En una...



Con razon ya nadie lo respeta,habla incoherencia esta siemple elevado.

Me gusta · Responder · 3 min

Plugin de comentarios de Facebook



Sucribete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 12

Facebook





Telegram

Emiratos Árabes Unidos apoya acciones de Colombia para enfrentar crisis humanitaria en La Guajira

Dos años llegando a los corazones migrantes

Artículos relacionados Más del autor



Bloqueo en vía principal de Piojó y Alcaldía: Damnificados del 2022 protestan por falta de pago de arriendo de la Unidad de Gestión de...



Corte Constitucional: Un baluarte del equilibrio institucional en Colombia



Transformación Imparable: Gobiernos del Cambio dejan huella en Santa Marta



Essmar realizará corrección de fuga tanque en la PTAP Mamatoco



Cero homicidios el primer fin de semana de diciembre en Barranquilla. 22 personas capturadas por diferentes delitos



Fiscalía imputa a integrante de la estructura delincuencial 'La Inmaculada' por lanzar amenazas de muerte en contra de la juez que lo estaba condenando





Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Política de Privacidad

Te recomendamos leer:



Corte Constitucional: Un baluarte

del equilibrio institucional en

Colombia Redacción3 La Libertad - diciembre 4, 2023

dinámica...

departamento...

La Corte tiene la palabra en los cambios legislativos y gubernamentales, preservando el equilibrio de

poderes en medio de controversias. En medio de la

Transformación Imparable: Gobiernos del Cambio dejan

huella en Santa Marta

Obras significativas en infraestructura, educación, salud y más marcan un hito en el desarrollo de la ciudad. La ciudad de Santa Marta, en el

Cargar más >

Redacción3 La Libertad - diciembre 4, 2023

Bloqueo en vía principal de Piojó y Alcaldía: Damnificados del 2022...





Corte Constitucional: Un baluarte del equilibrio institucional en Colombia diciembre 4, 2023